

Noémie BRAUD
1bis route de la Croix Picot
49080 BOUCHEMAINE
06 52 30 24 08
noebro@hotmail.fr

Angers, le 19 mai 2022

Objet : Candidature au Conseil d'Administration du CCFD – Terre Solidaire

Madame, Monsieur,

Je suis Administratrice Nationale du MRJC (Mouvement Rural de Jeunesse Chrétienne) à titre bénévole depuis septembre 2021. Ayant appris le départ d'Albane, je me suis portée volontaire auprès de mon mouvement pour représenter le MRJC au CA du CCFD.

Le MRJC porte la parole des jeunes ruraux depuis plus de 90 ans, et j'espère, par ma présence à vos côtés, porter cette parole au CCFD. C'est pourquoi je candidate aujourd'hui, au nom du MRJC, pour intégrer votre Conseil d'Administration.

Au sein du MRJC, après un long parcours en local, je porte désormais des dossiers à l'échelon national. Je suis en effet co-responsable de l'animation des dossiers *Ecologie* et *Vivre Ensemble*. L'envie d'une Terre solidaire pour tous et toutes ne m'est donc pas étrangère. Je suis également co-responsable de la *Commission Organisatrice du Stage de Recherche 2022 sur l'Amour*. Cet engagement au CA national du MRJC me permet de vivre la richesse du collectif, de partager une vision politique du monde et d'œuvrer à mon échelle pour un monde meilleur.

Familière des valeurs portées par le CCFD-Terre Solidaire et de ses événements sur mon territoire, je souhaite aujourd'hui m'en rapprocher davantage pour découvrir pleinement son organisation, sa parole politique et ses chantiers. Je suis également avide de rencontrer les autres mouvements et services d'Eglise qui composent le CCFD et de partager des moments forts en collectif. Je suis curieuse de découvrir d'autres façons de faire et d'éprouver la diversité de notre Eglise. Intégrer le CCFD serait aussi pour moi l'occasion de vivre une autre expérience de foi. Portée par les Temps Forts du MRJC, les Chants de Taizé et ma participation au jardin du Couvent des Bénédictines du Calvaire à Angers, j'aspire à cultiver ma foi aussi aux côtés des membres du CCFD.

L'intégration au CA du CCFD-Terre Solidaire serait pour moi une chance de vivre un nouvel engagement, d'œuvrer pour une cause juste et de participer à fortifier les liens entre le MRJC et le CCFD.

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à ma candidature et espérant recevoir une réponse positive de votre part, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes salutations distinguées.

Noémie BRAUD